
特定非営利活動法人 ひらかた環境ネットワーク会議 

令和五年（2023 年）度 第 2 回理事会議事録 
 

1.日時：2023 年 11 月 13 日（月) 午前 10 時 30 分～11 時 25 分 

2.会場：サプリ村野 環境保全研修室 

(特定非営利活動法人 ひらかた環境ネットワーク事務局会議室) 

3.理事総数：13 名 

4.出席者数：出席 13 名 (本人出席：8 名、委任状出席：5 名、欠席 0 名)        

5.議 題：・中間事業報告 

・上期予算執行状況 

6.議事経過及び結果 

（1）本日の理事会は、定款第 36 条に定める定足数を満たして有効に成立している旨を

述べて、開会を宣言した。 

（2）定款第 35 条の規定に基づき、井上理事が議長に就任した。 

（3）定款第 39 条第 6 項の規定に基づき、議長が議事録作成人に事務局、議事録署名人

に市山理事、丸井理事を指名した。 

（4）「中間事業報告」および「上期予算執行状況」について、丸井理事が概要の説明を

行った。 

 ※質疑応答 

 兼瀬：エコ宣言の配布協力学校が、63 校中 50 校という事だが、協力いただけなか

った 13 校についてはその理由は把握できているのか。 

丸井：配布協力については、主体的に協力を申し出ていただいた学校は 50 校のうち

数校である。残りは事務局から電話かけをし、協力を依頼したものであり、

発注枚数に達した時点で依頼をストップしたため 50 校という結果である。し

かし電話を掛けたが協力を断られた学校も数校あった。 

兼瀬：経費との兼ね合いもあると思うが、全校に配れるよう印刷枚数を増やした方

がいいのではないか。 

丸井：費用対効果の視点に立てば、回収枚数を見る限りどうかと思われるかもしれ

ない。しかし、児童・生徒を介して各家庭に宣言シートが届き「プラごみダ

イエット」についての意識啓発に繋がるということになるので、前項配布も

意味があるので、予算を見据えながら検討する。 

豊高: 環境ティ―ルームの開催時間帯や開催曜日が固定されているが、現行通りで

あれば参加者は限られる。参加者増を図るのであれば、オンラインの活用や

開催形態、開催日時等を検討されてはどうか。 

丸井：環境ティ―ルームのコンセプトは、身近な友人や仲間かんでは「話題にし辛

い環境問題について気軽におしゃべりしましょう」というところに置いてい

るので、対象は限られてしまうかもしれない。今後に向けては検討する。 



松田：環境ティ―ルームのテーマも検討されて、参加者側に立ってより身近な事柄

にするほうがいいのではないか。切り口は身近な優しいテーマにし、実際の

話の中でより本質に触れたことを盛り込んでいくようにされてはどうか。 

丸井：環境ティ―ルームについて、いろいろと貴重な、又参考になる意見をいただ

きありがたい。次年度はいただいた意見を参考に工夫していきたい。 

松田：環境ティ―ルームの 8 月の分が記載されていないが、参加者がなく開催でき

なかったという事か。 

丸井：そうだ。記載漏れである。 

松田：中間決算の収入の科目に S-EMS があり予算額が 0 とあるがどういうことか。

また助成金収入については近畿建設協会から 50,000 円の予算計上がなされ

ているが、受けられるとすればいつも助成金は近畿建設協会からなのか 

丸井：S-EMS については既に終了した事業であり削除すべきところ削除されていな

かったという事でミスである。また助成金については、いつも近畿建設協会

から受けているわけでなく、助成金募集を見て申請している。今年度も近畿

建設協会への助成金申請はしたが通らなかった。今月 13 日から「地球環境

基金」の募集がスタートするので、応募予定であるが、この基金は厳しいの

で通るかどうか難しいと思っている。 

松田：建設協会がなぜ通らなかったかその理由は把握できているのか。 

丸井：前年の事業と同じではだめで、其処に発展的な新しい事業を上乗せできてい

なかったという事だ。 

松田：助成金を受ける先が決まっていないのであれば、項目の欄には「助成金」と

だけにしたほうがいいのではないか。また補助金が予算額と決算額と違って

いるがなぜか。 

丸井：助成金についてはそのようにする。補助金については予算書作成時の金額は

要求額のもので、予算書作成した後に補助金額が確定されたためである。 

柳谷：増額になったのは、人件費の時給を、豊中市など近隣の NPO の時給に照らし

見直しを行った結果である。 

井上：いろいろと貴重なご意見をいただき感謝する。頂いた意見も参考にしながら、 

下期に向けより充実した活動ができるよう頑張っていきたい。 

  ７. 閉会のことば 

議長は以上をもって本日の議事を終了した旨を述べ、閉会を宣言した。(11 時 25

分） 

   上記の議事の要領及び結果を明確にするために、議長並びに議事録署名人2名が、

次に記名押印する。 

2023 年 11 月 13 日 

特定非営利活動法人ひらかた環境ネットワーク会議 理事会 

議   長  井上 浩一   ㊞  

議事録署名人  市山 二郎  ㊞  

議事録署名人  丸井 晶子   ㊞  


